

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
Domain	Domain merupakan kategori besar yang digunakan untuk mengorganisasi dan mengelompokkan proses dan komponen yang terkait dalam pengelolaan teknologi informasi (TI) dalam sebuah organisasi.	1
Kapabilitas	Kapabilitas merupakan kemampuan suatu organisasi dalam menghasilkan hasil yang diinginkan melalui penggunaan teknologi informasi (TI). Kapabilitas ini mencakup proses, keterampilan, pengetahuan, dan sumber daya yang digunakan oleh organisasi untuk mencapai tujuan bisnisnya melalui TI.	1
BAI	Merupakan salah satu domain yang ada pada <i>framework</i> COBIT 2019 dan merupakan singkatan dari (<i>Build, Acquire, and Implement</i>).	1
PT XYZ	Merupakan istilah yang digunakan untuk menyebut nama perusahaan yang dirahasiakan.	1
TI	Merupakan singkatan dari Teknologi Informasi. Serta studi perancangan, implementasi manajemen sistem informasi berbasis komputer	1
BUMN	Merupakan singkatan dari Badan Usaha Milik Negara.	1
COBIT	COBIT 2019 adalah singkatan dari <i>Control Objectives for Information and Related technologies</i> . COBIT 2019 adalah sebuah kerangka kerja yang banyak digunakan untuk tata kelola TI dalam sebuah organisasi	1
GIG	Merupakan singkatan dari <i>Good Information Governance</i>	1
Framework	Framework adalah struktur atau kerangka kerja yang digunakan untuk membantu dalam pengembangan perangkat lunak, pembuatan aplikasi, atau pemecahan masalah dalam suatu domain tertentu	2
GAP	Merupakan gambaran untuk mengetahui perbedaan antara keadaan yang ada saat ini dengan keadaan yang diinginkan atau target yang ingin dicapai	5
COSO	Merupakan singkatan dari <i>Committee of Sponsoring Organization of The Treadway Commission</i>	8
ITIL	Merupakan singkatan dari Information Technology Infrastructure Library adalah konsep dan teknik untuk mengelola teknologi informasi infrastruktur, pengembangan dan operasi	8
SOP	Merupakan singkatan dari <i>Standar Operasional Procedure</i> yang menjelaskan tentang prosedur kerja.	19
DMS	Merupakan sebuah sistem komputer yang digunakan untuk mengefektifkan dan mengefisiensikan proses bisnis	63